

GeBE Linerless Technology auf der EuroCis.

Mit an Bord: Patentierte Linerless Presenter-Einheit zur klebefreien Papierausgabe.



Germering, 20. Januar 2025.

Der Germeringer Lösungsanbieter und Thermodrucker Hersteller, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik, stellt in diesem Jahr erstmalig auf der EuroCis in Düsseldorf vor Retail Publikum aus. Dafür hat GeBE ein umfangreiches, in Germering entwickeltes Linerless Produktsortiment im Gepäck. Darunter auch ein patentiertes Produkt: Die Linerless Presenter-Einheit für Drucker der Serie GeBE-COMPACT Plus Linerless.

Diese spendet das Gedruckte und weist dabei klebende Rückstände zuverlässig ab. Die Transportrollen dieser optional erhältlichen Ausgabeeinheit sind "selbstreinigend" konstruiert, so dass sie überdurchschnittlich lange reinigungsfrei bleiben.

Vom Druck bis zur kontrollierten Ausgabe des Gedruckten - der gesamte Druckprozess selbstklebender Thermopapiere ohne Trägermaterial gestaltet sich wesentlich einfacher, wird deutlich effizienter und dank reduziertem Servicebedarf auch spürbar kostengünstiger.

Experte für Linerless Drucken

GeBE befasst sich seit Jahren intensiv mit den Herausforderungen selbstklebender Thermopapiere ohne Trägermaterial an den gesamten Druckprozess und hat sich als Experte auf diesem Gebiet einen Namen gemacht. Und mittlerweile verzeichnet das Linerless Labeln in allen Branchen ein bedeutendes Wachstum - neben dem Einzelhandel, auch in Logistik, Transport und Versand. Daher präsentiert das Germeringer Unternehmen dieses Jahr seine GeBE Linerless Technology nicht nur dem Retail Publikum in Düsseldorf, sondern auch auf der PackExpo in Las Vegas, USA.

GeBE stellt auf der EuroCis in Düsseldorf vom 18. - 20.02.2025 in Halle 10, Stand 10E26 aus.

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist ein renommierter Hersteller und Lieferant industriell gefertigter Thermodrucksysteme und hat sich auf kundenspezifische Lösungen und Entwicklungen für OEMs spezialisiert.

In diesem Jahr feiert GeBE 60-jähriges Bestehen. Weitere Informationen über das Familienunternehmen aus Bayern und dessen Produktpalette finden Sie auf der offiziellen Website www.gebe.net.



INPUT/OUTPUT DEVICES

www.gebe.net

Bildunterschrift: GeBE-COMPACT Plus Linerless Thermodrucker mit patentierter Linerless Presenter-Einheit

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany

Fon +49 89 894141-0, E-Mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

Über GeBE:

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette: Fahrscheindrucker, Kioskdrucker, Linerless-Drucker, Protokolldrucker und Linerless Thermo-Etikettendrucker sowie Papierabschneider, Linerless-Cutter und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplette Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.

GeBE Linerless Technology at EuroCis.

On board: Patented Linerless Presenter Unit for adhesive-free Paper Output.



Germering, January 20, 2025. The Germering-based solution provider and thermal printer manufacturer, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik, is exhibiting for the first time at the EuroCis in Düsseldorf for the retail industry this year. GeBE has an extensive range of linerless products developed in-house. This includes a patented product: the Linerless Presenter Unit for printers in the GeBE-COMPACT Plus Linerless series. It dispenses the printed material in a controlled manner and reliably repels adhesive residues. The transport rollers of this optionally available output unit are designed to be “self-cleaning” so that they

remain clean-free for an above-average period of time.

From printing to the controlled output of the printed paper - the entire printing process for self-adhesive thermal papers without liner is much simpler, significantly more efficient and, thanks to reduced service requirements, also noticeably more cost-effective.

Expert for Linerless Thermal Printing

GeBE has been working intensively for years on the challenges of self-adhesive thermal papers without liner for the entire printing process and has made a name for itself as an expert in this field. And linerless labeling is now experiencing significant growth in all sectors - not only in retail, but also in logistics, transport and shipping. This is why the Germering-based company is not only presenting the GeBE Linerless Technology to the retail industry in Düsseldorf this year, but also at PackExpo in Las Vegas, USA.

GeBE will be exhibiting at EuroCis in Düsseldorf from February 18 to 20, 2025 in hall 10, booth 10E26.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH is a renowned manufacturer and supplier of industrially produced thermal printing systems and specialises in customer-specific solutions and developments for OEMs. GeBE is celebrating the 60th anniversary this year. For more information about the family-owned company from Bavaria and the product range, please visit the official website www.gebe.net.

Caption: GeBE-COMPACT Plus Linerless Thermal Printer with patented Linerless Presenter Unit



INPUT/OUTPUT DEVICES

www.gebe.net

Media contact:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Company contact:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany,
Phone +49 89 894141-0, E-mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

About GeBE:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.